



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Membre de
**HABITAT
RÉUN** La force
du logement
social

Le Racing Club de Strasbourg Alsace et Habitat de l'Îll renouvellent leur partenariat

Le Racing Club de Strasbourg Alsace est heureux de prolonger son partenariat avec la coopérative Habitat de l'Îll pour une durée de 3 ans.



Marc Keller, Président du Racing et Laurent Kohler, Directeur Général d'Habitat de l'Îll, entourés de Jean-François Marchal, Responsable projets et innovation sociale et de François Keller, Directeur de la Racing Mutest Académie.



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Membre de

HABITAT
RÉUN La force du logement social

Partageant de nombreuses valeurs telles que la proximité, le respect, la solidarité, l'entraide et l'esprit d'équipe, les deux entités ont souhaité poursuivre leur aventure commune. Ce sera l'occasion pour Habitat de l'Îll de renforcer sa démarche sociale par le biais de l'univers sportif. L'objectif de ce partenariat est de proposer aux locataires d'Habitat de l'Îll diverses actions, tout au long de l'année :

- Des entraînements de l'équipe professionnelle et de l'équipe réserve de Strasbourg vont être délocalisés à Illkirch-Graffenstaden, afin de permettre aux locataires d'y assister.
- Des journées « vis ma vie de footballeur » vont être organisées pour permettre aux enfants de locataires de suivre les joueurs du Racing le temps d'une journée : visite du stade, entraînement, tournois.
- Des après-midi foot vont être mises en place avec les joueurs et les jeunes d'Illkirch-Graffenstaden.
- Plus de 150 places pour des matchs du Racing vont être offertes aux locataires Habitat de l'Îll.

Pour concrétiser ce partenariat, l'ensemble des collaborateurs d'Habitat de l'Îll ont été invités à la signature de la convention, accompagnée d'une visite du stade, des vestiaires et des loges, et d'un déjeuner convivial.

Citation de Marc Keller, Président du Racing Club de Strasbourg Alsace

Habitat de l'Îll est un partenaire de longue date du Racing et je suis très heureux qu'ils continuent à nos côtés pour les trois années à venir. Tout comme le Racing, Habitat de l'Îll est une entité ancrée dans son territoire et convaincue de l'importance du sport comme vecteur d'insertion. Au-delà des actions menées avec les joueurs professionnels, nous nous réjouissons déjà des nouveaux projets menés avec la Racing Mutest Académie et les jeunes locataires d'Habitat de l'Îll.

Citation de Laurent Kohler, Directeur Général d'Habitat de l'Îll, partenaire du club

Habitat de l'Îll est ravie de pouvoir poursuivre la démarche partenariale au côté du Racing pour les sociétaires de la coopérative. Nous avons souhaité réaffirmer notre engagement et notre fidélité au côté du Racing dans le cadre d'une nouvelle convention car nous savons ô combien le club partage et est attaché aux mêmes valeurs que celles qui animent notre coopérative : la proximité, le respect, la solidarité, l'entraide et l'esprit d'équipe. C'est pourquoi ce partenariat sera orienté principalement vers des actions auprès de la jeunesse d'Habitat de l'Îll en lien étroit avec la Racing Mutest Académie.



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Membre de



À propos d'Habitat de l'Îll

Forte d'une expérience de plus de 100 ans, la coopérative Habitat de l'Îll est ancrée dans 36 communes du territoire du Bas-Rhin. Animée par des valeurs de proximité, de service et de confiance, l'entreprise s'organise autour de 3 métiers : la gestion locative (plus de 3000 logements), l'accession à la propriété (près de 700 logements) et le syndic de copropriété (près de 700 lots). Véritable acteur du bien vivre ensemble, Habitat de l'Îll s'efforce de proposer de nouveaux dispositifs innovants adaptés aux enjeux sociétaux et ayant à cœur des valeurs humaines.

<https://habitatdelill.com/>

À propos du Racing Club de Strasbourg Alsace

Fondé en 1906, le Racing Club de Strasbourg Alsace est un club historique du football français. Champion de France en 1979, trois fois vainqueur de la Coupe de France et de la Coupe de la Ligue, il a disputé plus de 2 000 matches en Ligue 1. Moteur de dynamisme économique, vecteur d'attractivité et de notoriété, créateur de lien social, le Racing est un club pleinement ancré dans son territoire, convivial et proche de ses publics.

<http://www.rcstrasbourgalace.fr/>

Contacts presse

Habitat de l'Îll
Service communication
communication@habitatdelill.fr

Racing Club de Strasbourg Alsace
Jean-François THERMOZ
Jean-francois.thermoz@rcstrasbourg.eu